

Per mail

Berlin, den 21.09.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Leiter des MHM Gatow oder „Luftwaffenmuseums“ möchte ich mich für Ihr tatkräftiges Engagement, die Kreativität und den Ideenreichtum bedanken, die das diesjährige Flugplatzfest / Tag der Reservisten zu einem sehenswerten Erfolg machten. Mit Ihrer Hilfe konnten wir 38.000 Besucher mit einem gelungenen Fest erfreuen - das sind fast doppelt so viele Gäste wie bei der letzten Veranstaltung im Jahr 2019. Ich möchte mich daher bei Ihnen für Ihre diesjährige Teilnahme in Vorbereitung und während des Festes recht herzlich bedanken.

Nach dem Fest ist ja bekanntlich vor dem Fest und so bereiten wir uns schon bald darauf vor, Sie eventuell auch im kommenden Jahr zum ersten Septemberwochenende wieder begrüßen zu dürfen, sei es in einem Cockpit eines „fliegenden Oldtimers“, als beratender Spezialist mit all Ihrem Equipment oder als Aussteller mit interessanten Produkten und einer gelungenen Präsentation. Bis dahin wünsche ich Ihnen alles Glück und Gelingen – und vor allem Gesundheit, verbunden mit der Hoffnung, dass Sie nächstes Jahr wieder dabei sein werden.

Im Original gezeichnet

Ralf-Gunter Leonhardt  
Oberstleutnant

# MILITÄR HISTORISCHES MUSEUM

Flugplatz Berlin-Gatow